

E.U.A. entrenarán 5 ó 6 batallones de Honduras



MEJORES RELACIONES. Kingston, Jamaica, junio 28 (A.F.S.). El gobernador de Puerto Rico, Carlos Romero Barceló (izquierda) junto al primer ministro de Jamaica, Edward Seaga, activan nuevos convenios bilaterales para mejorar sus relaciones económicas, comerciales y culturales, para beneficio mutuo. Los acompañan la ministra de Educación, Dra. Mavis Gilmour y el ministro de Industria de Jamaica, Douglas Vaz.

Anuncian gran campaña pacifista en Alemania

Bonn, junio 28 (UPI). El movimiento pacifista de Alemania Occidental anunció hoy que llevará a cabo este año la mayor campaña de resistencia para protestar contra el despliegue de misiles estadounidenses de alcance medio.

En un comunicado, el movimiento acusó al gobierno alemán occidental de utilizar la violencia antinorte-

americana durante la reciente visita del vicepresidente George Bush, para desacreditar a los que se oponen al despliegue de misiles Crucero y Pershing-2, anunciado para fines de año.

La caravana de automóviles en que viajaba Bush el sábado fue apedreada y 35 policías resultaron lesionados en choques entre la policía y los manifestantes.

— Pasa a la página 62 —

Mitterrand sufre aguda baja de la popularidad

París, junio 28 (Latin-Reuters). El presidente francés François Mitterrand, quien está sufriendo una aguda disminución en su popularidad, rechazó hoy llamados para prontas elecciones y un referendo sobre sus políticas económicas.

El presidente efectuó declaraciones en un programa radial de una hora, dirigidas principalmente a defender las impopulares medidas de austeridad impuestas en marzo.

Mitterrand registró los niveles más bajos de popularidad que cualquier otro presidente en 25 años. Eligió el programa a la hora de gran audiencia, en el desayuno, como parte de una nueva estrategia para explicar su política y mejorar su imagen ante el pueblo francés, dijeron asesores del mandatario.

— Pasa a la página 62 —

Inestabilidad reflejan elecciones italianas

Roma, junio 28 (UPI). Los inesperados resultados de las elecciones de Italia probablemente debiliten los intentos para remediar la situación económica y hagan que los futuros gobiernos sean aún más inestables, dijeron hoy comentaristas políticos.

El mal efecto provocado por los resultados de los comicios de dos días que concluyeron en la víspera se reflejó inmediatamente en el

mercado monetario de Milán y en la Bolsa de Valores. El dólar subió hasta alcanzar una cotización de 1,515,05 libras, y los precios en la Bolsa sufrieron una caída brusca de 8,62 por ciento.

La mayor sorpresa provocada por los resultados de las elecciones fue la pérdida de apoyo sufrida por el Partido Demócrata Cristiano, que ha dominado todos los 43 años.

— Pasa a la página 60 —

Violencia en huelga de educadores en Ecuador

Quito, junio 28 (AP). El presidente del gremio de maestros, Ernesto Alvarez dijo hoy que 20 educadores han sido hospitalizados en diversos lugares del país y advirtió que el magisterio denunciará y declarará enemigos a los diputados que tratan de boicotear la solución de una huelga de maestros a nivel nacional.

Prosiguen hoy las manifestaciones callejeras de los maestros que tienen el apoyo

de los estudiantes, y los informes indican que los incidentes más graves se registraron ayer en la ciudad de Tulcán, capital de la provincia andina del Carchi que linda con Colombia.

Numerosos maestros se apoderaron del Obispado de Tulcán y retuvieron como rehenes durante varias horas al obispo, monseñor Luis Clemente de la Vega y a una veintena de personas, según

— Pasa a la página 32 —

Tegucigalpa, junio 28 (UPI). Boinas verdes norteamericanas entrenarán a cinco o seis batallones hondureños en el presente semestre, afirmaron funcionarios en declaraciones publicadas hoy.

Sin embargo, continúa aún el enigma alrededor de la fecha de llegada de los soldados salvadoreños que también recibirán instrucción de los militares estadounidenses.

Los cuatro diarios de circulación nacional destacaron en su edición de hoy amplia información sobre la base militar instalada en Puerto Castilla, que empezó a funcionar el 14 de junio, cuando llegaron a Honduras veteranos norteamericanos de la guerra de Vietnam.

Los diarios publicaron fotografías de boinas verdes en plena práctica de tiro enseñando puntería a 44 soldados hondureños, en lo que aquí se ha dado en llamar Centro Regional de Entrenamiento Militar.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTROLAN SUBMARINO. Cabo Cañaveral, Florida, junio 28 (AP). Parte de la tripulación del submarino nuclear Trident, opera el control de mandos de la nave que cuesta mil doscientos millones de dólares. Observa el panel de control, el gobernador de Florida, Bob Graham, de pie.

Pueden ir civiles en viaje espacial

Washington, junio 28 (UPI). Una comisión formada a petición de la NASA recomendó a esta entidad que incluya ciudadanos privados, quizás periodistas o educadores, a bordo del transbordador espacial en los próximos años, para que informen sobre los viajes espaciales al público en general.

"NASA debería dar los próximos pasos para abrir los vuelos espaciales a todas las personas, permitiendo que vuelen observadores en cumplimiento con los propósitos de la ley espacial", expresó la comisión en un informe entregado el 21 de junio al administrador de la NASA, James Beggs.

El informe dice que invierte \$100 millones al año.

"Plata Dulce" fue mejor film en un festival de cine

Buenos Aires, junio 28 (AP). La película "Plata dulce", reciente ganadora del Festival Cinematográfico de Cartagena, Colombia, fue consagrada por los críticos cinematográficos locales como la mejor producción argentina de 1982, según se informó hoy.

La Asociación de Cronistas dijo que el protagonista de "Plata dulce", Federico Luppi, fue elegido como el mejor actor de 1982.

La mejor actriz fue Luisa Brando, por "Señora de nadie".

Los críticos, reunidos anoche en esta ciudad en su reunión anual, premiaron como la mejor película

— Pasa a la página 60 —

El diario "El Tiempo" atribuyó declaraciones al subcomandante del equipo boinas verdes norteamericanos, Arthur Sieske, en las que informó que antes de fin de año entrenarán a unos cinco o seis batallones, o sea hasta unos 5 mil soldados hondureños.

Sieske dijo a los enviados de "El Tiempo" que dentro de unos diez días serán terminadas las instalaciones del centro de instrucción.

El centro quedará provisto de tiendas de campaña para los soldados-alumnos y barracas para la plana mayor y los asesores, una enfermería y bodegas. Según el oficial militar, el

— Pasa a la página 32 —

Fenómeno absurdo daña a A.L. sobre alimentos

Naciones Unidas, junio 28 (UPI). Colombia dijo hoy que América Latina, pese a sus recursos naturales y humanos, padece la depresión económica "y se cumple el fenómeno absurdo de realizar mayores importaciones

extrarregionales de alimentos y registrar un creciente número de personas malnutridas".

También destacó que es necesario que las naciones industrializadas paguen mejor

— Pasa a la página 11 —

Advierten peligro si no aumentan aporte al FMI

Washington, junio 28 (UPI). Nueve ex secretarios del Tesoro advirtieron hoy que si el Congreso no aprueba otros 8,500 millones de dólares destinados al Fondo Monetario Internacional, ello "tendría serias consecuencias" para la recupera-

ción económica mundial. Los secretarios del Tesoro que representaron a cada uno de los gobiernos de Estados Unidos a partir de Dwight D. Eisenhower, emiten una declaración conjunta después de asegurar al

— Pasa a la página 11 —

Disidentes cercan tropas de Arafat

Beirut, junio 28 (UPI). Palestinos disidentes hicieron retroceder hoy a los seguidores de Yasser Arafat de un importante campamento en el Valle de Bekaa, en el Líbano, en una ofensiva de gran envergadura apoyada por fuerzas libias y sirias, informaron fuentes de la OLP.

El ataque que comenzó en la madrugada, se desarrollaba todavía con gran intensidad en las últimas horas de la tarde, dijo desde Trípoli, en el Norte del Líbano, un vocero militar de la Organización para la Liberación de Palestina.

El vocero agregó que entre los 15

guerrilleros del grupo Al Fatah, fiel a Arafat, que resultaron muertos, estaba Nasr Yousef, jefe de la brigada especial "Yarmouk". Otros 20 resultaron heridos, según la fuente.

El combate se extendió hacia Taanayel, a sólo 1,5 kilómetros de los cuarteles generales de Al Fatah en Chtaura, señaló el vocero.

Testigos, dijeron que las calles de esa ciudad en el Valle de Bekaa estaban vacías y que los comercios estaban cerrados. Al sur de la ciudad, a lo largo de la carretera entre Beirut y Damasco, silbaban los dis-

— Pasa a la página 60 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PUNTE DERRUMBADO. Greenwich, E.U.A., junio 28 (AP). Este puente sobre el río Mianus se desplomó hoy, en una sección de 30 metros de largo, haciendo que 2 ca-

miones y un auto cayeran al agua. El puente forma parte de una carretera entre dos estados. No se informó inmediatamente sobre el número de víctimas.